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L’Oisans planche sur un nouveau schéma de 
cohérence territoriale (SCoT). Guy Verney, 
président de la communauté de communes, 
dévoile son contenu. 

 

Le SCoT de l’Oisans est un feuilleton qui dure depuis plusieurs années… 

G.V. Les années antérieures, je n’étais pas aux affaires. Je sais que nous avions présenté deux SCoT qui n’ont pas été retenus, 
soit en raison d’une volonté de consommer trop d’hectares, soit pour des problèmes de mobilités en haute altitude qui ne 
donnaient pas satisfaction aux services concernés. 

Quelles sont les conséquences de ne pas avoir encore de SCoT ? 

G.V. Toutes les collectivités n’ont pas encore de plan local d’urbanisme et, quand elles veulent faire certains projets, c’est 
handicapant. Un SCoT nous permettrait de créer une deuxième grande surface commerciale au Bourg-d’Oisans, d’envisager 
différemment les mobilités, de mieux maîtriser les emprises foncières… 

Aujourd’hui, vous présentez un nouveau projet. Qu’est-ce qui change ? 

G.V. Nous voulons impacter le moins possible notre environnement. Notre projet phare, c’est la réalisation de trois nouveaux 
ascenseurs valléens et la réhabilitation de la télécabine entre Venosc et Les Deux-Alpes. Cette liaison serait quatre saisons et pour 
tous les usages : touristes, travailleurs… L’idée est aussi de densifier ce qui est possible et de minimiser nos emprises foncières 
pour être en conformité avec la loi Climat. Nous souhaitons également privilégier les circuits courts, la sylviculture et préserver les 
zones Natura 2 000. Le tout en concertation. 

Depuis décembre, un site internet présente votre projet. Pensez-vous qu’il faille faire de la pédagogie auprès de la 
population ? 

G.V. Quand on parle de SCoT, peu de gens savent ce que cela veut dire. La cohérence d’un territoire se retrouve pourtant dans 
tous les usages. Nous sommes sensibles à l’avis de nos populations. Le lien social dépend de tout ce que nous allons réaliser. 
L’Oisans est un territoire très accidenté avec des collectivités autour d’un centre-bourg dans des fonds de vallée. La cohérence, 
c’est le partage pour tous et des investissements pour tous, de façon à ne pas créer d’inégalités. 

Quel est le calendrier ? 

G.V. Les réunions publiques vont commencer cette année et j’espère que nous pourrons déposer notre dossier aux administrations 
à la fin de l’année. Si nous pouvions avoir un SCoT adopté avant la fin 2025, c’est-à-dire avant la fin du mandat, je serais le plus 
heureux des présidents. 

Êtes-vous optimiste sur une possible approbation ? 

G.V. Je veux l’être. Nous travaillons sur le SCoT depuis mon élection. Après avoir fait les appels d’offres des bureaux d’études et 
les diagnostics, nous allons enfin rentrer dans la phase action. L’année 2023 sera vraiment l’année de construction du SCoT. 
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